
CENTÉSIMA DÉCIMA OITAVA ATA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E CENTÉSIMA PRIMEIRA SESSÃO 

LEGISLATIVA ORDINÁRIA. Aos 04 (quatro) dias do mês de agosto de 2015 (dois mil e quinze) às 20h 

(vinte) horas, no Plenário da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga, situado à Avenida Doutor 

Victor Maida nº 563 – Centro de Ibitinga-SP, foi iniciada a Centésima Primeira Sessão Legislativa Ordinária 

desta Legislatura, sob a presidência do Vereador Windson Pinheiro, Presidente desta Casa de Leis. Estavam 

presentes à Sessão todos os Senhores Vereadores. A Sessão foi iniciada com a VOTAÇÃO DA ATA DA 

SESSÃO ANTERIOR que foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Em seguida, iniciou-se a 

leitura dos RECEBIDOS DO SENHOR PREFEITO, constando os seguintes PROJETOS: PLC Nº 14/2015, 

que altera quadro de cargos e empregos do Serviço Autônomo Municipal de Saúde – SAMS, criado pela Lei 

Municipal 2.361, de 08 de julho de 1999, e dá outras providências. PLO Nº 100/2015, que altera o Plano 

Plurianual, criado pela Lei Municipal nº 3.789, de 27 de novembro de 2013. PLO Nº 101/2015, que altera a Lei 

de Diretrizes Orçamentárias, criada pela Lei Municipal nº 3.931, de 25 de junho de 2014. PLO Nº 103/2015, 

que institui e inclui no calendário oficial de eventos do Município da Estância Turística de Ibitinga o evento 

“Prova dos 3 Tambores e 6 Balizas”. PLO Nº 108/2015, que altera o Plano Plurianual, criado pela Lei 

Municipal nº 3.789, de 27 de novembro de 2013. PLO Nº 109/2015, que altera a Lei de Diretrizes 

Orçamentárias, criada pela Lei Municipal nº 3.931, de 25 de junho de 2014. PLO Nº 110/2015, que altera a Lei 

Municipal nº 2.699, de 23 de dezembro de 2003, que regulamenta concessões para uso de dependências e de 

espaço do Terminal Rodoviário de Ibitinga “Engenheiro Pedro Secanho Neto”, e dá outras providências. PLO 

Nº 111/2015, que autoriza o Poder Executivo a abrir crédito suplementar no orçamento vigente, aprovado pela 

Lei Municipal nº 4.024, de 22 de dezembro de 2014, destinado a suprir dotações do orçamento vigente. PLO Nº 

112/2015, que autoriza o Poder Executivo a abrir crédito especial no orçamento vigente, aprovado pela Lei 

Municipal nº 4.024, de 22 de dezembro de 2014, destinado à complementação de recapeamento asfáltico. PLO 

Nº 113/2015, que autoriza o Poder Executivo a abrir crédito especial no orçamento vigente, aprovado pela Lei 

Municipal nº 4.024, de 22 de dezembro de 2014, destinado á contratação de serviços técnicos na elaboração do 

Plano de Desenvolvimento Socioterritorial. PLO Nº 114/2015, que autoriza o Poder Executivo a abrir crédito 

especial no orçamento vigente, aprovado pela Lei Municipal nº 4.024, de 22 de dezembro de 2014, destinado à 

contratação de serviços técnicos na elaboração do Plano de Desenvolvimento Socioterritorial. PLO Nº 

115/2015, que altera o Plano Plurianual, criado pela Lei Municipal nº 3.789, de 27 de novembro de 2013. PLO 

Nº 116/2015, que altera a Lei de Diretrizes Orçamentárias, criada pela Lei Municipal nº 3.931, de 25 de junho 

de 2014. OFÍCIOS: Nº 238/2015, que envia balancetes da receita e despesa da Administração Direta e Indireta, 

referente ao mês de maio de 2015. Nº 250/2015, que envia balancetes da receita e da despesa da Administração 

Direta e Indireta, referente ao mês de junho de 2015. Nº 260/2015, enviando resposta ao Requerimento nº 

108/2015, que requer informações sobre a possibilidade de notificar proprietário do terreno da Rua Ângelo 

Pinheiro Neto, entre os números 98 e 116, para que ele proceda a manutenção e limpeza do mesmo, de autoria 

do Vereador Leopoldo. Nº 261/2015, enviando resposta ao Requerimento nº 129/2015, que requer informações 

sobre possibilidade de fornecer lanches para crianças que treinam futebol no Ginásio de Esportes aos sábados 

de manhã, de autoria do Vereador Leopoldo. Nº 262/2015, enviando resposta ao Requerimento nº 145/2015, 

que requer informações sobre a quadra do Jardim Verona, de autoria do Vereador Valdecir. Nº 263/2015, 

enviando resposta ao Requerimento nº 150/2015, que requer informações sobre Redutor de Velocidade, de 

autoria do Vereador Guilherme. Nº 264/2015, enviando resposta ao Requerimento nº 153/2015, que requer 

informações sobre a 42ª Feira do Bordado de Ibitinga, de autoria do Vereador Guilherme. Nº 265/2015, 

enviando resposta ao Requerimento nº 162/2015, que requer informações sobre possibilidade de nossa 

Prefeitura promover palestra aos empresários de Ibitinga, visando a divulgação sobre o “Vale Cultura”, de 

autoria do Vereador Leopoldo. Nº 266/2015, enviando resposta ao Requerimento nº 164/2015, que requer 

informações sobre a festa Juninão, realizado no Ângelo de Rosa, de autoria do Vereador Valdecir. Nº 267/2015, 

enviando resposta ao Requerimento nº 61/2015, que requer informações sobre o Registro do Jardim Tropical 

Náutico, de autoria do Vereador Valdecir. RECEBIDOS DOS SENHORES VEREADORES, constando das 

seguintes proposituras: PROJETO: PLO Nº 117/2015, de autoria do Vereador Gumercindo José Rossatti 

Bernardi, que institui o Fundo Municipal do Meio Ambiente no Município da Estância Turística de Ibitinga, e 

dá outras providências. REQUERIMENTOS: Nº 174/2015, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio 

de Oliveira, requerendo informações pertinentes a Padaria Municipal. Nº 175/2015, de autoria do Vereador 

Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, requerendo informação sobre a possibilidade de execução dos 

trabalhos de recapeamento asfáltico da Rua Azílio de Souza Horn, Jardim São José. Nº 176/2015, de autoria do 

Vereador Gumercindo José Rossatti Bernardi, requerendo a leitura em Sessão Legislativa Ordinária do ofício 



destinado ao Diretor Regional do DER–4/Araraquara/SP, referente a SP 304 e SP 321. Nº 177/2015, de autoria 

do Vereador Guilherme de Souza Martins, requerendo informações sobre a possibilidade de providenciar a 

rampa de acesso aos cadeirantes por toda a Avenida Perimetral, Praças do Município e demais comércios que 

não possuem o referido acesso. Nº 178/2015, de autoria do Vereador Guilherme de Souza Martins, requerendo 

informação sobre a realização do Campeonato Municipal de Futebol Amador de quadra e Campo, para o 

segundo semestre de 2015. Nº 179/2015, de autoria do Vereador Guilherme de Souza Martins, requerendo 

informação sobre a possibilidade de providenciar ou intervir para a manutenção e conserto dos refletores da 

quadra esportiva, localizada ao lado do Albergue Municipal. Nº 180/2015, de autoria do Vereador Leopoldo 

Gabriel Benetácio de Oliveira, requerendo informação sobre recapeamento da Avenida Gildo Minzoni, no 

bairro Parque Minzoni. Nº 181/2015, de autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira, requerendo informações 

referentes aos Prontos-Socorros do Município. Nº 182/2015, de autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira, 

requerendo informação sobre a atual situação financeira da Santa Casa de Caridade e Maternidade de Ibitinga. 

Nº 183/2015, de autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira, requerendo informação sobre a obra de 

revitalização do chafariz. Nº 184/2015, de autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira, requerendo 

informações pertinentes aos kits escolares comprados pelo município. Nº 185/2015, de autoria do Vereador 

Osias Soares de Oliveira, requerendo convocação do Secretário Municipal de Obras Públicas para fazer uso da 

Tribuna Livre do Poder Legislativo de Ibitinga. Nº 186/2015, de autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira, 

requerendo informação sobre ação dos abonos. Nº 187/2015, de autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira, 

requerendo informação sobre a Creche do Jardim Pacola. Nº 188/2015, de autoria do Vereador Osias Soares de 

Oliveira, requerendo esclarecimentos sobre a relevante divergência de preços entre duas licitações, referente à 

aquisição do mesmo objeto – mudas de ipês. Nº 189/2015, de autoria do vereador Windson Pinheiro, 

requerendo informação sobre a possibilidade de calçadas, rampas de acessibilidade a cadeirantes e faixa de 

pedestres por toda a rotatória denominada “Praça Gotardo Juliani”, Rodovia de Acesso Manoel Alves Lopes e 

Avenida Engenheiro Ivanil Francischini. INDICAÇÕES: Nº 101/2015, de autoria do Vereador Antônio Esmael 

Alves de Mira, enviando sugestão de Projeto de Lei que “Cria o Programa Pró-Jardim – Programa de Cuidados 

com Viveiros, Parques, Praças, Jardins e demais Logradouros Públicos, destinados à formação de adolescentes 

residentes no Município, e dá outras”. Nº 102/2015, de autoria do Vereador Guilherme de Souza Martins, 

indicando a limpeza no trevo que fica na Estrada Municipal IBG 133 Tiago Simões, que dá acesso à cidade de 

Ibitinga. Nº 103/2015, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, indicando a instalação 

de lixeira no bairro Correguinho, próxima a Igreja local, a fim de evitar maiores transtornos aos seus 

moradores. Nº 104/2015, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, indicando que seja 

realizada juntamente aos expositores, reunião pós-Feira do Bordado. Nº 105/2015, de autoria do Vereador 

Guilherme de Souza Martins, indicando a divulgação na rádio local de projeto “Plante uma árvore, plante esta 

ideia” como forma de incentivo a arborização da cidade. Nº 106/2015, de autoria do Vereador Osias Soares de 

Oliveira, indicando a limpeza na Rua Euclides Coleone, no Jardim Maria Luiza I. Nº 107/2015, de autoria do 

Vereador Osias Soares de Oliveira, indicando limpeza e retirada dos entulhos das margens do Córrego São 

Joaquim – Jardim Maria Luiza I. Nº 108/2015, de autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira, indicando 

capinação e limpeza da margem, calçada, da Avenida Setímio Montanari, em toda sua extensão. Nº 109/2015, 

de autoria do Vereador Windson Pinheiro, solicitando melhorias como, calçamento, bancos e iluminação na 

confluência da Avenida Cecília Casemiro de Amorim, com as Ruas José Antônio Marrone e Júlio F. da Silva, 

localizada no Jardim América. Nº 110/2015, de autoria do Vereador Windson Pinheiro, indicando limpeza do 

terreno onde estava instalado o parque da Feira do Bordado, retirando todo o entulho e lixo existente no local. 

Nº 111/2015, de autoria do Vereador Windson Pinheiro, indicando sinalização de trânsito no bairro São 

Benedito. Nº 112/2015, de autoria do Vereador Windson Pinheiro, indicando roçagem e limpeza dos terrenos 

existentes no bairro Jardim Terra Branca. MOÇÕES: Nº 76/2015, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel 

Benetácio de Oliveira, de pesar pelo falecimento do senhor Antônio Machado. Nº 77/2015, de autoria do 

Vereador Guilherme de Souza Martins, de pesar pelo falecimento do jovem Caio Pereira. Nº 78/2015, de 

autoria do Vereador Windson Pinheiro, de pesar pelo falecimento do senhor Mauro Pinto. Nº 79/2015, de 

autoria do Vereador Antônio Esmael Alves de Mira, de congratulação e louvor a Secretaria Municipal de 

Esportes e Lazer e a equipe de ciclismo de Ibitinga pelo extraordinário trabalho que vem desenvolvendo, 

culminando na brilhante participação na 59ª edição dos Jogos Regionais – 2015. Nº 80/2015, de autoria do 

Vereador Guilherme de Souza Martins, de congratulações e louvor ao Columa Futebol Clube – Time Amador 

da Vila Simões – Ibitinga, que completa 31 anos no dia 06 de agosto de 2015. Nº 81/2015, de autoria do 

Vereador Dr. Marcel Pinto da Costa, de congratulações e louvor pelo brilhantismo e sucesso que foi a 42ª Feira 

do Bordado de Ibitinga. Nº 82/2015, de autoria do Vereador Dr. Marcel Pinto da Costa, de congratulações e 



louvor pela inauguração do bloco de banheiros públicos destinado para as mulheres na Praça Rui Barbosa, 

como também a revitalização de toda sua estrutura. Nº 83/2015, de autoria do Vereador Dr. Marcel Pinto da 

Costa, de congratulações e louvor pela entrega das 216 unidades habitacionais que compõem o Condomínio 

Residencial Ibitinga III. Nº 84/2015, de autoria dos Vereadores Guilherme de Souza Martins e Osias Soares de 

Oliveira, de pesar à família Nascimento, pelo falecimento do Professor Reginaldo da Silva Nascimento. Nº 

85/2015, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, de pesar a família Mundilani pelo 

falecimento do senhor Alberto Mundilani. RECEBIDOS DE DIVERSOS: Ofício Nº 155/2015, da Secretaria 

Municipal de Cultura, enviando resposta ao Requerimento de Informação nº 51/2015, de autoria do Vereador 

Guilherme de Souza Martins, que requer informação sobre a possibilidade de realizar ainda no ano de 2015, o 

Festival de Músicas Inéditas. Comunicado nº 50293/2015, do Ministério da Educação informando liberação de 

recursos financeiros. Ofício nº 009/2015, da Câmara Municipal, enviando balancete da receita e despesa do mês 

de junho de 2015. Ofício nº 43/2015, do SAAE, enviando resposta do Requerimento de Informação nº 

141/2015, de autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira, que requer informações sobre o asfalto que foi 

quebrado para colocação de encanamento na Rua Elias Saad. Comunicado nº 56483/2015 do Ministério da 

Educação, informando liberação de recursos financeiros. Ofício nº 22/2015, do SAAE, enviando balancete da 

receita e despesa do mês de junho de 2015. Ofício nº 013/2015 da Assembléia de Deus Missão Athos, 

convidando para participar do culto em ação de graças pela passagem de mais um ano de vida do pastor 

presidente José Edgar da Silva que será no dia 08 de agosto de 2015. Comunicado nº 61301/2015, do Ministério 

da Educação, informando liberação de recursos financeiros. Convite do Conselho Municipal de Assistência 

Social para participa da X Conferência Municipal de Assistência Social, que será no dia 05 de agosto de 2015. 

Comunicado nº 65773/2015, do Ministério da Educação informando a liberação de recursos financeiros. 

Comunicado nº 65774/2015, do Ministério da Educação informando a liberação de recursos financeiros. 

Comunicação nº 65775/2015, do Ministério da Educação informando a liberação de recursos financeiros. 

Comunicado nº 65776/2015, do Ministério da Educação informando a liberação de recursos financeiros. 

Convite da UVESP – União dos Vereadores do Estado de São Paulo, para participar da Reunião Geral, que 

acontecerá na Câmara Municipal de Tabapuã no dia 22 de agosto de 2015. MTR Nº 268/2015 – Ofício do 

SAMS, enviando resposta ao Requerimento de Informação nº 56/2015, de autoria do Vereador Guilherme de 

Souza Martins, que requer vistoria na residência localizada na Rua Lucila Santana Guidi nº 1164, no bairro 

Ângelo de Rosa para confirmar se existem focos do mosquito da dengue no local. Ofício nº 59/2015 do GACCI 

– Grupo de Apoio aos Carentes Portadores de Câncer de Ibitinga, em agradecimento ao Senhor Presidente da 

Câmara Municipal Windson Pinheiro pela atenção dada a Entidade como mediador no Processo Municipal nº 

1848/2015. Terminada a leitura, passou-se para DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MATÉRIA LIDA: 

constando das seguintes proposituras: REQUERIMENTOS: Nº 174/2015, de autoria do Vereador Leopoldo 

Gabriel Benetácio de Oliveira, requerendo informações pertinentes a Padaria Municipal. O Vereador Leopoldo, 

autor da propositura usou da palavra para dizer que recebeu uma denúncia e não arriscará um pré-julgamento, 

pois somente comentará sobre este requerimento de informações após a resposta do Senhor Prefeito. O 

Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Nº 175/2015, de autoria do Vereador 

Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, requerendo informação sobre a possibilidade de execução dos 

trabalhos de recapeamento asfáltico da Rua Azílio de Souza Horn, Jardim São José. O Vereador Valdecir usou 

da palavra para dizer que a maioria dos bairros do nosso município está com suas ruas quase que 

completamente cheias de buracos, não tendo como andar em alguns locais. O Requerimento foi aprovado por 

unanimidade dos votos dos presentes. Nº 177/2015, de autoria do Vereador Guilherme de Souza Martins, 

requerendo informações sobre a possibilidade de providenciar a rampa de acesso aos cadeirantes por toda a 

Avenida Perimetral, Praças do Município e demais comércios que não possuem o referido acesso. O Vereador 

Guilherme, autor da propositura disse que se aprovado seu requerimento, irá falar sobre ele no uso da tribuna 

livre. O Vereador Valdecir pediu aparte e solicitou que este pedido também fosse estendido para os imóveis 

públicos que atendem a população e que não possuem a referida rampa de acesso aos deficientes físicos. O 

Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Nº 178/2015, de autoria do Vereador 

Guilherme de Souza Martins, requerendo informação sobre a realização do Campeonato Municipal de Futebol 

Amador de quadra e campo, para o segundo semestre de 2015. O Vereador Guilherme, autor da propositura 

falou que se trata de um pedido da população ibitinguense e de extrema relevância. O Requerimento foi 

aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Nº 179/2015, de autoria do Vereador Guilherme de Souza 

Martins, requerendo informação sobre a possibilidade de providenciar ou intervir para a manutenção e conserto 

dos refletores da quadra esportiva, localizada ao lado do Albergue Municipal. O Requerimento foi aprovado por 

unanimidade dos votos dos presentes. Nº 180/2015, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de 



Oliveira, requerendo informação sobre recapeamento da Avenida Gildo Minzoni, no bairro Parque Minzoni. O 

Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Nº 181/2015, de autoria do Vereador 

Osias Soares de Oliveira, requerendo informações referentes aos Prontos-Socorros do Município. O Vereador 

Osias, autor da propositura usou da palavra e falou sobre um falecimento que ocorreu a alguns dias de um 

homem de 41 anos de idade que foi atendido no Pronto-Socorro Central onde foi feito um exame 

eletrocardiograma e em seguida o mandaram para casa, mesmo estando com dor no peito. A família procurou 

pelo Vereador, pois acha que pode ter havido alguma negligência por parte do médico que o atendeu, e o laudo 

diz que o óbito ocorreu em virtude de um infarto. Disse que o objetivo desse requerimento é buscar estas 

informações, pois entende que a Câmara Municipal deve se posicionar frente aos problemas que vêm afetando 

nossa população e falou não estar afirmando haver negligência ou culpando alguém, mas que é um direito seu 

saber sobre isto para poder acompanhar os trabalhos do Pronto-Socorro. Questionou sobre o médico plantonista 

e o funcionamento do aparelho eletrocardiograma, se o mesmo está fazendo a captação e leitura correta e se o 

médico está sobrecarregado. Falou sobre um fato ocorrido com ele a alguns anos, em que sentiu um mal estar 

no peito e se dirigiu até o Pronto-Socorro, e lá fizeram o eletrocardiograma, que acusou estar sofrendo um 

infarto. Mas quando o médico cardiologista o analisou e o liberou em seguida, pois o exame foi feito de 

maneira incorreta, devido ao não conhecimento do funcionário em operar o aparelho corretamente. O Vereador 

Valdecir pediu aparte e disse ser um dos casos que se torna público e outros que ficam ocultos, onde ninguém 

fica sabendo. Parabenizou o Vereador Osias pela propositura para que o mesmo possa trazer resposta a esta 

Casa, a população e a família da vítima para que o atendimento seja melhorado, aprimorado e outros cidadãos 

não venham sofrer o mesmo problema. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. 

Nº 182/2015, de autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira, requerendo informação sobre a atual situação 

financeira da Santa Casa de Caridade e Maternidade de Ibitinga. O Vereador Osias, autor da propositura disse 

que solicita essa informação apenas para que o Poder Legislativo possa acompanhar e citou que no início de 

2013, assim como descrito na justificativa do requerimento, a dívida da Santa Casa girava em torno de 13 

milhões de reais, e o que tem ouvido falar por aí, é que hoje o valor está em 25 milhões. O Requerimento foi 

aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Nº 183/2015, de autoria do Vereador Osias Soares de 

Oliveira, requerendo informação sobre a obra de revitalização do chafariz. O Vereador Osias usou da palavra 

para falar que esteve observando a praça após sua revitalização e que não foi feita qualquer rampa de acesso aos 

portadores de deficiência física, e que o município perdeu a oportunidade de fazê-las, principalmente por se 

tratar de uma praça localizada no centro da cidade, defronte a Igreja Matriz e se os cadeirantes precisarem 

utilizar o banheiro ou chegarem próximos ao chafariz, estes terão que solicitar auxílio aos cidadãos para o 

acesso, devido a esta falha do Poder Público. Disse serem pontos que deveriam ter sido observados e que 

inclusive ouviu comentários de que os banheiros, a partir das 16hs estariam fechados. O Vereador Valdecir 

aparteou e falou que a Praça Rui Barbosa é a mais frequentada pelos turistas e que a reforma foi simples, ou 

seja, bem diferente a revitalização que foi feita na Praça João Abrão, a mesma que fica em frente à casa do 

Senhor Prefeito, onde existe até uma fonte luminosa. Portanto, fica o questionamento se as reformas das praças 

estão sendo feitas para a população e turistas, ou para beneficiar algumas pessoas. O Requerimento foi 

aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Nº 184/2015, de autoria do Vereador Osias Soares de 

Oliveira, requerendo informações pertinentes aos kits escolares comprados pelo município. O Vereador Osias 

disse que em diversas situações o Senhor Prefeito Municipal disse que a Educação é uma das prioridades em 

sua gestão, entretanto já foi até discutido nesta Casa a retirada das apostilas do NAME, e até a presente data a 

Administração Pública não entregou os referentes kits escolares aos alunos das escolas municipais e questiona 

sobre essa demora, pois o primeiro semestre já passou e se o mesmo é dispensável então porque gastar dinheiro 

com algo que não será usado. O Vereador Valdecir aparteou e falou que deve ser porque os alunos só começam 

a levar o estudo a sério no segundo semestre. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos 

presentes. Nº 185/2015, de autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira, requerendo convocação do Secretário 

Municipal de Obras Públicas para fazer uso da Tribuna Livre do Poder Legislativo de Ibitinga. O Vereador 

Osias disse que fez esse pedido de convocação, pois o Secretário já foi convidado por duas vezes e não 

compareceu e não enviou justificativa, pois a Câmara Municipal tem todo o direito de ouvir e questionar o 

responsável pelas obras que estão sendo feitas em Ibitinga. O Vereador Valdecir solicitou aparte e disse que a 

cidade também encontra grandes problemas com galerias pluviais entupidas e de avenidas que há lugares que 

carros quase não conseguem passar, por isso é de grande valia que o Secretário use da tribuna para esclarecer 

sobre obras que irão favorecer a população ibitinguense. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos 

votos dos presentes. Nº 186/2015, de autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira, requerendo informação 

sobre ação dos abonos. O Vereador Osias usou da palavra e disse que já abordou o mesmo assunto por várias 



vezes em que usou da tribuna, sendo este assunto extremamente importante, faltando apenas a resposta do 

Senhor Prefeito se haverá acordo ou não, pois dependendo da colocação do Senhor Prefeito, o Vereador irá 

formalizar a denúncia no Ministério Público para que possa resolver o problema. Nº 187/2015, de autoria do 

Vereador Osias Soares de Oliveira, requerendo informação sobre a Creche do Jardim Pacola. O Vereador Osias 

disse que é preocupante a situação em que a creche se encontra, pois os buracos que estão ali oferecem riscos às 

crianças que a qualquer momento podem cair dentro deles. Disse não entender a razão pela qual o Senhor 

Prefeito colocou a creche em funcionamento sendo que a mesma não estava concluída e que conversou com 

alguns funcionários que trabalharam na obra e com prestadores de serviços, em que ambos ficaram sem receber 

pelo trabalho e que procurou pela Prefeitura para se informar sobre o valor que havia sido pago. Mas o pior da 

situação é que os funcionários que ali trabalharam apresentaram diversas denúncias de irregularidades na 

construção da creche e estes pediram para que o Vereador procurasse o Ministério Público, e este por sua vez 

elaborou o documento por escrito com assinatura de todos os envolvidos, e eles apresentaram vários problemas 

e requerem uma perícia no local para constatar. Disse que esteve na creche num dia de chuva e presenciou 

águas minando pelas paredes, além de outros problemas sérios que podem ser vistos a olho nu até por quem não 

é especialista no assunto e que esta Casa não se posicionar quanto ao problema, solicitará uma Comissão 

Especial de Inquérito. O Vereador Valdecir solicitou aparte e disse que a inauguração de obras sem a sua 

conclusão já se tornou hábito do Senhor Prefeito, sendo que as mesmas entram em funcionamento e não são 

terminadas posteriormente e como presidente da Comissão, também quer fazer o acompanhamento e se for 

preciso levará o problema ao Ministério Público, pois a função do Vereador não é apoiar o Prefeito, mas sim 

fiscalizar e ajudar a resolver os problemas. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos 

presentes. Nº 188/2015, de autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira, requerendo esclarecimentos sobre a 

relevante divergência de preços entre duas licitações, referente à aquisição do mesmo objeto – mudas de ipês. O 

Vereador Osias usou da palavra e disse que estão comentando muito sobre 2 pregões que ocorreram em relação 

a aquisição destas mudas. No pregão nº 44/2012 foram adquiridos por R$ 22,70 por unidade e outro que por 

coincidência nº 44/2015 com a mesma finalidade e valor de R$ 180,00 a muda. Portanto, quer uma resposta da 

Prefeitura do por que dessa diferença. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. 

Nº 189/2015, de autoria do vereador Windson Pinheiro, requerendo informação sobre a possibilidade de 

calçadas, rampas de acessibilidade a cadeirantes e faixa de pedestres por toda a rotatória denominada “Praça 

Gotardo Juliani”, Rodovia de Acesso Manoel Alves Lopes e Avenida Engenheiro Ivanil Francischini. O 

Vereador Windson usou da palavra e disse que por várias vezes esta Casa fez o referido pedido, porque ali 

existe um problema grave, por se tratar de um trevo que liga muitos bairros e para as travessias de pedestres 

tanto da avenida quanto do trevo são muito perigosas, e se torna mais difícil ainda em dias de chuva. Falou que 

recentemente o Senhor Prefeito fez uma reforma no trevo do CBI que ficou ótima e sugere que o mesmo seja 

feito na rotatória do Cristo, fazendo uma calçada ao seu redor, bem como as rampas para os cadeirantes e 

portadores de deficiência física que facilitará também o acesso para os idosos e às mães com carrinhos de bebês 

dando segurança a estes usuários. O Vereador Valdecir solicitou aparte e falou que apesar de ser um local de 

intenso movimento e por se tratar de um trevo, não há grandes possibilidades de colocar redutor de velocidade, 

mas que seja estudada uma maneira de colocá-los próximos ao acesso de cadeirantes, pois como existe uma 

igreja ali perto em que muitos desses deficientes frequentam e isso os deixaria mais seguros. O Requerimento 

foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. MOÇÕES: Nº 79/2015, de autoria do Vereador Antônio 

Esmael Alves de Mira, de congratulação e louvor a Secretaria Municipal de Esportes e Lazer e a equipe de 

ciclismo de Ibitinga pelo extraordinário trabalho que vem desenvolvendo, culminando na brilhante participação 

na 59ª edição dos Jogos Regionais – 2015. O Vereador Mira disse que esta propositura tem a intenção de 

destacar o trabalho que estes profissionais vêm realizando há anos em nossa cidade através do ciclismo, apesar 

do pouco incentivo e patrocínio. Aproveitou também para parabenizar a Secretaria de Esportes e Lazer que foi 

por intermédio desta que a equipe pode participar na 59ª edição dos Jogos Regionais 2015 na cidade de 

Barretos. A Moção foi unanimidade foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Nº 80/2015, de 

autoria do Vereador Guilherme de Souza Martins, de congratulações e louvor ao Columa Futebol Clube – Time 

Amador da Vila Simões – Ibitinga, que completa 31 anos no dia 06 de agosto de 2015. O Vereador Guilherme 

usou da palavra para dizer que não podia deixar de prestar essa homenagem a este time, em especial ao querido 

Bitola que vem se dedicando e levando o time a várias conquistas. A Moção foi aprovada por unanimidade dos 

votos dos presentes. Nº 81/2015, de autoria do Vereador Dr. Marcel Pinto da Costa, de congratulações e louvor 

pelo brilhantismo e sucesso que foi a 42ª Feira do Bordado de Ibitinga. A Moção foi aprovada por unanimidade 

dos votos dos presentes. Nº 82/2015, de autoria do Vereador Dr. Marcel Pinto da Costa, de congratulações e 

louvor pela inauguração do bloco de banheiros públicos destinado para as mulheres na Praça Rui Barbosa, 



como também a revitalização de toda sua estrutura. O Vereador Valdecir usou da palavra dizendo que o 

banheiro será de grande valia tanto para os munícipes quanto para os turistas, apesar da demora de sua 

inauguração. O Vereador Osias pediu a palavra para justificar seu voto, que será contrário, pois muitas falhas 

existem na obra, além dos valores estarem muito acima do mercado e falou que boa parcela da população está 

insatisfeita com os meios empregados para a revitalização. A Moção foi aprovada com 9 votos favoráveis e 1 

voto contrário do Vereador Osias. Nº 83/2015, de autoria do Vereador Dr. Marcel Pinto da Costa, de 

congratulações e louvor pela entrega das 216 unidades habitacionais que compõem o Condomínio Residencial 

Ibitinga III. O Vereador Valdecir usou da palavra para dizer que não houve participação do município na 

construção destas casas e que seu voto será contrário a esta propositura, pois a entrega destas unidades foi 

tardia, as famílias carentes tiveram que esperar mais de 3 anos para receberem um teto decente para morar. A 

Moção foi aprovada com 8 votos favoráveis e 2 contrários sendo dos Vereadores Valdecir e Osias. Em seguida 

passou-se para a TRIBUNA LIVRE DOS VEREADORES. Usou da palavra o Vereador Leopoldo que 

cumprimentou a todos e principalmente o vereador Osias pelo requerimento de vistoria referente à creche e se 

colocou á disposição para participar da vistoria e gostaria de acompanhá-los na visita ao local. Falou sobre sua 

indicação sobre os expositores da feira do bordado, tendo em vista ter sido um pedido feito pelos mesmos. 

Falou que neste ano o movimento da Feira do Bordado superou as expectativas esperadas e negativas, inclusive 

ele próprio teve pensamento negativo em relação à mesma. Disse que conversando com os expositores houve 

alguns que disseram não ter sido tão boa, mas que a grande maioria se sentiram satisfeitos. Ele falou sobre a 

questão da crise financeira ser a responsável pelo movimento da Feira do bordado, pois é o momento em que os 

cidadãos vem em busca de oportunidades e que segundo especialistas no ano que vem os Brasileiros ainda 

estarão passando por essa crise e talvez seria esse um bom motivo para o município já ir pensando em algo que 

possa conduzir essa situação da melhor maneira possível. Que assim como os expositores solicitaram uma 

reunião pós Feira com a administração pública para debater ideias expostas por cada um e tentar melhorar os 

problemas apresentados. Falou sobre a questão dos valores dos shows e na hipótese de se contratar shows mais 

baratos até que os mesmos não sejam terceirizados, podendo contratar somente nos finais de semana, entre 

outras sugestões que foram apresentadas por inúmeros expositores. O Vereador Valdecir pediu aparte e 

questionou sobre o controle de entrada da bilheteria e que quando a Prefeitura envia os documentos da Feira do 

Bordado não se tem o número de visitantes da entrada para que todos possam ter uma noção do valor que é 

arrecadado com a entrada. O vereador Leopoldo concordou com sua ideia. EM seguida o vereador Leopoldo 

entrou no campo do desemprego e que ele tem notado um certo cenário de desemprego em Ibitinga, onde 

muitas fábricas vem demitindo dezenas de funcionários e isso gera um reflexo negativo na economia de nossa 

cidade que vem causando muita preocupação. Disse que a administração necessita pensar em uma política de 

geração de emprego que seria prioridade na administração e mencionou que Ibitinga perdeu no passado muita 

oportunidade de receber empresas que tinham interesse em se instalar em nosso município, que se tivesse sido 

oferecido à essas empresas oportunidades atrativas como doação de terrenos, isenção de dez anos de impostos, 

talvez elas tivessem vindo, estariam aqui hoje já pagando impostos ao município, pois dez anos já se passaram e 

oferecendo empregos aos cidadãos.O Vereador Valdecir pediu aparte e disse que ele entrou em um campo que 

todos os dias são abordados pela população, que não consegue emprego, pois existe um monopólio do bordado 

e alguns empresários bancam as campanhas políticas de atuais e passados e não permitem que novas industrias 

cheguem ao município para diversificar a mão de obra, por conta da elevação do salário. O Vereador Leopoldo 

concluiu sua fala dizendo que para que isso seja possível é necessário que haja o fim da reeleição, sendo um dos 

primeiros passos dado pelo Congresso Nacional que pode ser o início de uma melhoria na nossa política. O 

VEREADOR GUILHERME cumprimentou a todos e falou sobre algumas respostas de requerimentos seus, 

feitos ao Executivo, sobre a questão de liberação da entrada dos aposentados e também da liberação da saída de 

turistas pela frente da Feira. Ficou feliz e elogiou a Secretaria de Turismo e ao Senhor Prefeito que se 

prontificaram a realizar tais mudanças em prol da população e tudo correu da forma desejada. Agradeceu ao 

SAMS pelo pronto atendimento em relação ao seu pedido de visita a uma casa no Jardim Ângelo de Rosa, onde 

moradores suspeitaram de focos de Dengue no local, e enviaram documentos a esta Casa informando a 

realização da visita e os procedimentos tomados, ficando satisfeito com o trabalho daquela autarquia. Falou 

sobre resposta recebida da Secretaria de Cultura sobre o Festival de Músicas inéditas que foi um projeto 

aprovado em 2013 e ainda não foi executado. Então ele questionou sobre o porquê e recebeu a resposta que não 

foi executado por falta de data e que quando se coloca data nos projetos alegam que é inconstitucional e quando 

não mencionam data ele não é executado pela falta da data, ficando difícil trabalhar, pois, ele tentou colocar 

uma emenda adicionado data e recebeu resposta que a emenda é inconstitucional. Portanto, ele pretende sentar 

com a Secretária de Cultura para conversar sobre uma forma de acertar esse projeto e fazer com ele seja 



colocado em vigor. Falou sobre uma indicação de sua autoria feita ao setor competente em relação ao lixo que 

se encontra na estrada Municipal IBG 133, que dá acesso ao trevo defronte ao frigorífico e sai pelo Bairro 

Ângelo de Rosa, pois trata-se de uma estrada muito movimentada, inclusive por turistas que entram por ali e 

fica uma situação muito desagradável e feia para a nossa cidade entrar em uma via cheia de lixo espalhado. 

Então, que a administração dê uma olhada com carinho no local e faça uma limpeza, bem como procurar 

manter sempre limpo aquele local. Outra indicação é sobre o concerto e manutenção dos refletores da quadra 

localizada ao lado do albergue. Referida quadra é concedida à Associação que não possui recursos, pois não 

tem aluguel e por essa razão não aplica melhorias na mesma, estando abandonada, sem iluminação e outras 

melhorias. Então, questionou que por pertencer à associação, a Prefeitura não pode realizar nenhuma melhoria 

no local? Falou também sobre seu requerimento sobre o campeonato amador de quadra ou de campo que foi 

dito que seria feito de quadra, mas, que até o presente momento nada foi feito e ele está sendo muito cobrado e 

se sente na obrigação de apresentar esse requerimento para dar resposta ao pessoal. Falou sobre o requerimento 

apresentado sobre as rampas para deficientes e que notou que foram feitas somente nas laterais, não dando 

continuidade para que o cidadão atravesse com segurança. Então, todas as praças novas e antigas devem ser 

implantadas essas melhorias em prol dos deficientes físicos que sofrem com essa dificuldade. Falou sobre sua 

indicação apresentada sobre um projeto Plante uma árvore, plante essa ideia, que foi uma ideia apresentada pela 

população que veio na câmara e solicitaram tal medida. Trata-se de projeto simples e importante. Ele havia 

feito também um projeto de ideia da população, nasce uma criança plante uma árvore, ele já havia 

protocolizado, mas verificando com a secretária viu que já existe esta lei desde 2009 e ele então pretende 

verificar em que situação está esta Lei. O Vereador Leopoldo pediu aparte para acrescentar que referida Lei é 

autoria do Vereador Edson Pessini, o qual foi corrigido pelo vereador Guilherme que a mesma é de autoria dos 

vereadores Edson e Áureo. O Vereador Mira pediu aparte para complementar que essa é somente uma das leis 

que não são aplicadas, que ainda que seja recente do ano de 2009, pois existem leis de mais de 20 anos de 

existência que não vigoram, ele também está enviando hoje uma proposta de indicação ao prefeito para fazer 

um projeto voltado para o meio ambiente através das crianças, mas infelizmente existem algumas áreas que não 

são prioridade para o poder público e por isso não prosperam. O Vereador Leopoldo interrompeu para solicitar 

a prorrogação da Sessão, que foi feita pelo Senhor Presidente por mais uma hora a Sessão e em seguida o 

Presidente passou a palavra ao Vereador Osias. VEREADOR OSIAS: Falou sobre as ocorrências da Feira do 

Bordado e das reclamações dos expositores em relação ao estacionamento e falou também sobre a possibilidade 

da prefeitura municipal abrir espaço para que os colaboradores, os produtores e a associação comercial, 

começassem a participar da organização da Feira, incumbindo a eles responsabilidades e assim aliviando um 

pouco a obrigação que fica somente por conta da Prefeitura e falou também sobre o fato de se pensar em fazer 

outras feiras do bordado em porte menor. Voltou a falar do assunto que lhe tem incomodado muito com a 

situação dos Legisladores de Ibitinga, pois a corrupção nacional é muito grande. Hoje foram discutido inúmeros 

assuntos importantes e sobre o falecimento do cidadão requer esclarecimento. Outro assunto sobre as rampas do 

passeiodromo discutida pelo vereador hoje aqui, então ele não entende a questão da rampa não ser feita durante 

a construção, sendo que em seu ponto de vista uma rampa rebaixada seria muito mais econômica do que fazer e 

depois ter que quebrar e refazer. Outra situação são os problemas com a educação e também a situação da 

arborização do município e também a ação do abono, será que ele está errado em pensar dessa forma. Falou 

hoje também sobre o problema das irregularidades que podem existir nas creches, podem ser por aplicação 

indevida, por erro e que seja responsabilizado o verdadeiro responsável. Falou sobre o problema da Cecília 

Casemiro de Amorim onde os comerciantes há tempos estão aguardando as soluções para implantação das 

placas de pare, que o Senhor Prefeito não fez por conta de um proprietário de uma farmácia local. Então, o 

senhor prefeito legisla em prol da população ou em favor de apenas uns ou outros cidadãos. Disse que vai fazer 

um requerimento para o Senhor Prefeito e que se o problema for os postinhos e as placas eles pretendem doar 

para solucionar de vez o problema da Avenida Cecília Casemiro de Amorim e que de hoje em diante ele 

pretende falar em toda sessão desse assunto até que seja resolvido. Falou sobre a situação dos Legisladores 

aprovarem tudo que vem do Executivo e o Executivo não fazer nada que é solicitado pelos Legisladores. Falou 

que fez uma convocação ao Secretário de Obras para esclarecer a questão da creche, que é de responsabilidade 

da secretaria de obras. Então ele faz questão de fazer as discussões que devem ser feitas para esclarecer todas as 

dúvidas, pois tendo em vista que aconteceu o fato em uma creche causa desconfiança que pode ocorrer também 

em outros lugares, e está na hora do poder Legislativo se colocar como efetivo Poder Legislativo e não ficar 

aqui vindo na Tribuna reclamando e no fim aceitando e votando tudo que vem, pois os vereadores são 

representantes da população e merecem ser respeitados como tal. VALDECIR DE TRAQUE: Cumprimentou 

a todos e falou sobre a necessidade de levar ao conhecimento da justiça os fatos que chegaram até o 



conhecimento dessa casa e foram negligentes. Falou sobre o projeto de lei do Senhor Prefeito Municipal 

referente aos terrenos baldios. Falou que ele fez um projeto de lei solicitando que caso os proprietários não 

obedecessem a lei que fosse efetuada uma multa. Mas a Comissão de Constituição, Justiça e Redação presidida 

pelo vereador Marcel fez um requerimento ao Senhor Prefeito solicitando informações referentes ao projeto 

sobre a possibilidade de notificar o proprietário antes da cobrança da multa, se a mesma seria viável ou não, se 

acarretaria em algum impacto financeiro? Como impacto financeiro se o município possui funcionários, fiscais 

e caso não haja, que ele abra um concurso e contrate funcionário para exercer tal função. Entretanto, até o 

presente momento o Senhor Prefeito não respondeu nem o Requerimento, nem a reiteração feita 

posteriormente. Questionou sobre o porquê de não ter respondido se seria talvez pelo fato do projeto ser de sua 

autoria ou porque querem lesar a maioria dos proprietários de terrenos de nosso município. Falou também sobre 

um requerimento de sua autoria feito no corrente ano referente ao residencial tropical náutico, o qual não é um 

bairro particular e se cobra condomínio dos proprietários, onde muitos não pagam por não concordar com a 

cobrança e estão sendo cobrados judicialmente, pois eles pagam impostos. O referido bairro já existe há 13 anos 

e não possui infraestrutura, e no entanto, eles pagam carnê de IPTU. Por isso, observa-se que somente o grandes 

empresários são favorecidos, que tudo que o Prefeito Florisvaldo começa ele não termina, e com o Tropical 

Náutico não será diferente, pois foi começado por ele e já fazem 13 anos que continua do mesmo jeito. Disse 

que pretende fazer um abaixo assinado dos moradores daquele local apontando todos os problemas lá existentes 

e fazer uma denúncia ao Ministério Público, inclusive nem coleta de lixo existe naquele local, pois o lixo fica 

amontoado por tantos dias que chega a cheirar mal. Falou que na gestão anterior ele foi procurado por algumas 

pessoas que hoje estão aqui dentro para ir tirar foto das irregularidades que surgiam e que hoje existem coisas 

absurdas que ninguém toma providências, nem tampouco vão tirar fotos da forma que era feito na 

Administração passada. Existe nesta cidade ½ dúzia de empresários que na época da campanha cada um pega 

alguns pra bancar e depois comandam a cidade por conta disso. Disse que no passado ele foi usado por esses 

políticos que hoje estão aqui dentro e não estão nem aí com as coisas que estão acontecendo. Usou da palavra o 

Vereador Gumercindo, dizendo sobre o trevo da Rodovia SP 304 e 321 para que esta Casa envie ao DER de 

Araraquara para solucionarem o problema no local. Estão sendo feitas rotatórias em todos os trevos que existem 

por toda a extensão da SP 304, com o propósito de coibir acidentes, principalmente os que ocorrem com vítimas 

fatais. O Vereador quer saber por qual o motivo o local não foi contemplado, sendo que se trata de um trevo 

muito grande e de qualquer lado que o veículo venha, a velocidade é muito alta, e todos os acidentes que 

aconteceram ali tiveram vítimas fatais. Inclusive, falou que na semana anterior houve um grave acidente com 

um veículo da cidade de Bauru-SP em que a pessoa veio a óbito. Ambas as rodovias estão com seu asfalto em 

perfeito estado, mas aquela área está com o mato alto e possuem rachaduras. Portanto, espera que seja dada 

atenção especial àquele local, pois por ser uma área muito grande destinada ao DER, dá para se estudar 

inúmeras maneiras de solucionar este problema. Disse também sobre sua proposta para criação do Fundo 

Municipal de Meio Ambiente, com o intuito fazer um trabalho ambiental para manter alto potencial hídrico de 

nosso município, pois mesmo com a fase difícil que o estado todo passou com a escassez de chuva, pudemos 

passar por esse período tranquilamente. O que preocupa o Vereador é que isso é só de momento, pois a 

população aumenta e até mesmo os municípios vizinhos que não possuem potencial hídrico, começarão a 

perfurar poços profundos em busca de água, e disse que o Aquífero Guarani não é infinito, com tendência a 

abaixar o seu volume. Por esse motivo teremos que aumentar o número de cabos desses poços para que a 

bomba fique cada vez mais funda e o custo por sua vez será cada vez mais alto, porque só é possível trazer essa 

água por meio de energia elétrica. Quando trabalhou na Ecoibi, no ano de 2006, os córregos que abastecem 

Ibitinga, receberam atenção prioritária com a plantação de 50 mil mudas e mesmo com a baixa de pluviometria 

nesses últimos 5 anos, houve um aumento, e diz ser preocupante que a Secretaria Municipal do Meio Ambiente 

não se esforça em nada e não conhecem programas que são desenvolvidos em outros municípios, pois se nada 

for feito e trabalhado em cima disso, logo nossos córregos secarão. Falou sobre o assunto abordado pelo 

Vereador Guilherme, em que seria plantada uma árvore a cada nascimento de uma criança, dizendo que esse 

programa existe de monte e não sai do papel. Disse que fez um projeto há algum tempo sobre plantar uma 

nascente, com o objetivo de sensibilizar a Administração Pública, mas percebeu que não ia conseguir, e por 

esse motivo foi até a AES Tietê mostrar esse projeto e sentiu interesse por parte deles e disponibilizaram as 

mudas necessárias para implantação do projeto, mas só essas mudas não dizem nada, falta recurso e foi também 

o Sindicato Rural para fazer o levantamento das nascentes que necessitariam ser recuperados. O Vereador 

esteve na cidade de Garça e conheceu um trabalho fantástico que teve início no ano de 2002 dentro de uma 

fazenda onde 30% da água que abastece a cidade sai desse local, onde está todo arborizado e agora será dado 

início ao trabalho de limpeza da represa que com o passar dos anos assoreou, e essa limpeza fará com que o 



abastecimento aumente para 50%. Espera que a Administração Pública abrace a ideia da criação do Fundo 

Municipal de Meio Ambiente, para que futuramente possamos ver que as sugestões que são feitas por esta Casa 

foram aceitas e realizadas, pois é aqui que se deve começar a criar alguma coisa. O Vereador Mira usou da 

palavra e disse que a resposta enviada pelo Senhor Secretário Municipal de Obras Públicas ao Vereador 

Valdecir foi muito vazia, e acredita que ele não tenha lido a certidão do cartório de registro de imóveis, pois o 

loteamento foi aprovado conforme o alvará, também foi registrado no Registro de Imóveis no ano de 2002 e a 

Prefeitura caucionou 38 lotes, sendo que somente 22 lotes dessa caução foram liberados em 2007. Disse que a 

partir do registro do loteamento a Prefeitura passa a cobrar ITU – Imposto Territorial Urbano – e com a 

edificação do imóvel ela cobra o IPTU – Imposto Predial Territorial Urbano, sendo poucos os imóveis que 

pagam o IPTU, mas todos pagam ITU. E além do ITU, pagam também a coleta de lixo, a iluminação pública, 

CIP no IPTU e CIP na conta de luz, ou seja, está havendo bitributação na iluminação pública e o município 

arrecadando 2 vezes esse imposto. Disse não estar fazendo uma crítica, mas que talvez por falta de 

conhecimento o Senhor Secretário não soube dar a resposta de forma adequada. Outra falha na resposta é onde 

diz que o loteador não solicitou a vistoria, mas foi solicitado sim tanto na atual administração quanto na 

anterior, só que a mesma não saiu. O loteador solicitou também a liberação do poço, que ainda não foi 

construído e a liberação do segundo loteamento que possui tratamento de esgoto em Ibitinga. E com relação ao 

condomínio, falou que o Secretário também errou em dizer que se trata de obra particular, mas não é, o 

loteamento pertence à Prefeitura, com vias públicas e área verde que inclusive foi exigido urbanizar aquele 

espaço. Para finalizar, disse que resposta veio incompleta, e que o Secretário teve 3 meses para pesquisar e 

enviar uma resposta melhor e que fez essa colocação para esclarecer alguns pontos, pois não é defensor do 

loteador e também não tem procuração do Senhor Secretário para falar, mas tem que expressar na tribuna aquilo 

que sabe e conhece sobre o processo. O Vereador Valdecir aparteou dizendo que fará requerimento para o 

loteador e para a Prefeitura como também questionará o Ministério Público, pois a questão não é o condomínio, 

mas sim o loteamento que está abandonado, não sendo feita sequer uma manutenção no local. Portanto, já que 

se cobram os tributos pelos serviços prestados, acha que no mínimo aquele lugar mereceria uma atenção por 

parte da Prefeitura, e finalizou dizendo que o Senhor Prefeito começa uma obra, mas não termina. O Vereador 

Mira retomou a palavra dizendo que a posição do Vereador Valdecir é válida e o cumprimentou pela 

intervenção feita ao Ministério Público com relação às agências bancárias, pois devido à manifestação de um 

Vereador desta Casa é que a Lei será aplicada nos bancos. VEREADOR DR. MARCEL cumprimentou a 

todos e começou fazendo colocações a respeito de suas moções nas quais existem atuações direta e indireta da 

prefeitura. A primeira em relação a moção sobre a Feira do Bordado que ele comentou que superou as 

expectativas de vendas e que embora alguns descréditos por parte de expositores em virtude da crise que o 

Brasil está passando.A outra Moção foi em relação à entrega das casas populares, que havia sido embargada e 

com muito prestígio político e boa vontade do Senhor Prefeito essas 216 família iria continuar esperando, pois 

embora não seja uma responsabilidade direta da Prefeitura, ela procedeu, fomentou, realizou os cadastros, 

encaminhou à Caixa econômica e fez a entrega das casas. De fato como muita gente diz não é a Prefeitura que 

faz, mas se ela não corresse atrás de documentação, Deputado Federal Vanderlei Macris, Audiência com o 

Ministro Cassabi, essas casas não teriam saído. Outra moção foi em relação ao banheiro público inaugurado na 

Praça e ele ficou satisfeito com as crítica, pois, ele não imaginava tanto ibope e por sinal o tiro saiu pela 

culatra.Criticou a demolição do banheiro antigo e do chafariz que ali existia. E agora foi feito a obra sem mexer 

na estrutura física do local e se obtem críticas de pessoas que nem tiveram o trabalho de ler a lei até o final. Por 

incrível que pareça foi tão boa a repercussão do chafariz que hoje ele é o mais conhecido do Brasil. Falou que a 

outra homenagem que ele gostaria de ter feito hoje mas como não fez fará na semana que vem sobre a 

reativação da Liga Estudantil Ibitinguense, que são jovens que estão cursando a Universidade e fizeram uma 

semana de palestra no CIEI e finalizaram com um baile. Ele ficou muito satisfeito em ver filhos de seus amigos 

fazendo parte dessa liga e citou os nomes dos jovens e deixou  os seus cumprimentos e propões uma moção que 

será feita pois ele pretende dar estímulo para que esses jovens continuem com esse trabalho, pois a liga 

estudantil já existiu em outros tempos e havia sido esquecida e agora volta a existir graças a boa vontade desses 

jovens. Outro assunto que ele falou foi sobre a falta de prudência das acusações feitas aqui hoje em relação aos 

pedidos de informação, mas ele entende que cada um tem um partido e se nota que quando o partido desmorona 

com a corrupção que está havendo no nosso país, isso decepciona muito aqueles que foram eleitos pelo PT. O 

Presidente da Câmara WINDSON PINHEIRO justificou que desistiu de fazer uso da Tribuna em virtude da 

hora e que ainda existe bastante matéria na Ordem do Dia. O Presidente anunciou 15 minutos de intervalou que 

foi solicitado dispensa pelo vereador Leopoldo. Os 15 minutos foram dispensados e passou-se para a Ordem do 

dia. O Vereador Leopoldo solicitou a dispensa do intervalo, sendo apoiado pelo Plenário passou-se para a 



ORDEM DO DIA. Constaram REQUERIMENTOS de Vereadores, requerendo URGÊNCIA ESPECIAL E 

INCLUSÃO NA ORDEM DO DIA os seguintes Projetos: PLC Nº 14/2015, que altera quadro de cargos e 

empregos do Serviço Autônomo Municipal de Saúde – SAMS, criado pela Lei Municipal 2.361, de 08 de julho 

de 1999, e dá outras providências. O Requerimento foi votado por unanimidade dos votos dos presentes. Foi 

nomeado como relator especial do projeto o Vereador Dr. Marcel. PLO Nº 111/2015, que autoriza o Poder 

Executivo a abrir crédito suplementar no orçamento vigente, aprovado pela Lei Municipal nº 4.024, de 22 de 

dezembro de 2014, destinado a suprir dotações do orçamento vigente. O Requerimento foi votado por 

unanimidade dos votos dos presentes. Foi nomeado como relator especial do projeto o Vereador Jean. PLO Nº 

112/2015, que autoriza o Poder Executivo a abrir crédito especial no orçamento vigente, aprovado pela Lei 

Municipal nº 4.024, de 22 de dezembro de 2014, destinado à complementação de recapeamento asfáltico. O 

Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Foi nomeado como relator especial do 

projeto o Vereador Gumercindo. PLO Nº 113/2015, que autoriza o Poder Executivo a abrir crédito especial no 

orçamento vigente, aprovado pela Lei Municipal nº 4.024, de 22 de dezembro de 2014, destinado à contratação 

de serviços técnicos na elaboração do Plano de Desenvolvimento Socioterritorial. O Requerimento foi aprovado 

por unanimidade dos votos dos presentes. Foi nomeado como relator especial do projeto o Vereador Igor. PLO 

Nº 114/2015, que autoriza o Poder Executivo a abrir crédito especial no orçamento vigente, aprovado pela Lei 

Municipal nº 4.024, de 22 de dezembro de 2014, destinado à contratação de serviços técnicos na elaboração do 

Plano de Desenvolvimento Socioterritorial. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos 

presentes. Foi nomeado como relator especial do projeto o Vereador Guilherme. O Presidente da Sessão 

informou que estes projetos foram incluídos na Ordem do Dia. Neste momento o Presidente suspendeu a Sessão 

para emissão dos Pareceres. Retornando aos trabalhos da Sessão, com todos os Pareceres exarados, passou-se 

para a apreciação dos projetos. PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 111/2015 – Executivo Municipal – 

PROJETO DE LEI DO EXECUTIVO MUNICIPAL Nº 101/15 – AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A 

ABRIR CRÉDITO SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO VIGENTE, APROVADO PELA LEI MUNICIPAL 

Nº 4.024, DE 22 DE DEZEMBRO DE 2014, DESTINADO A SUPRIR DOTAÇÕES DO ORÇAMENTO 

VIGENTE. O projeto foi votado e aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. PROJETO DE LEI 

ORDINÁRIA Nº 112/2015 – Executivo Municipal – PROJETO DE LEI DO EXECUTIVO MUNICIPAL Nº 

102/15 – AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO ESPECIAL NO ORÇAMENTO 

VIGENTE, APROVADO PELA LEI MUNICIPAL Nº 4.024, DE 22 DE DEZEMBRO DE 2014, 

DESTINADO À COMPLEMENTAÇÃO DE RECAPEAMENTO ASFÁLTICO. O projeto foi votado e 

aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 113/2015 – Executivo 

Municipal – PROJETO DE LEI DO EXECUTIVO MUNICIPAL Nº 103/15 – AUTORIZA O PODER 

EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO ESPECIAL NO ORÇAMENTO VIGENTE, APROVADO PELA LEI 

MUNICIPAL Nº 4.024, DE 22 DE DEZEMBRO DE 2014, DESTINADO À CONTRATAÇÃO DE 

SERVIÇOS TÉCNICOS NA ELABORAÇÃO DO PLANO DE DESENVOLVIMENTO 

SOCIOTERRITORIAL. O Vereador Mira usou da palavra e disse que o Poder Público libera o orçamento até 

para fazer esse acompanhamento das famílias que moram lá, mas infelizmente uma boa parte daquelas casas foi 

comercializada e outra está fechada. Disse também que o Governo gasta muito dinheiro e o cidadão não 

valoriza, pois consegue a casa e por fim vende o imóvel. Citou um caso de uma casa no Santo Expedito que 

desde a sua entrega já foi vendida quatro vezes. Falou que esse dinheiro do Governo é jogado fora, devido 

algumas pessoas que não dão valor àquilo que conseguem. O Vereador Osias aparteou e disse que também 

ficou preocupado quando viu o projeto, pois como diz o Artigo 1º em que o recurso é destinado à contratação 

de serviços técnicos na elaboração do Plano de Desenvolvimento Socioterritoral, na sua justificativa diz que 

será feita uma licitação para contratar um órgão para elaborar o plano que posteriormente precisará de 

acompanhamento. O Vereador Gumercindo pediu aparte e disse que isso deveria ser elaborado antes das 

pessoas tomarem posse do imóvel. O projeto foi votado e aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. 

PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 114/2015 – Executivo Municipal – PROJETO DE LEI DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL Nº 104/15 – AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO ESPECIAL NO 

ORÇAMENTO VIGENTE, APROVADO PELA LEI MUNICIPAL Nº 4.024, DE 22 DE DEZEMBRO DE 

2014, DESTINADO À CONTRATAÇÃO DE SERVIÇOS TÉCNICOS NA ELABORAÇÃO DO PLANO DE 

DESENVOLVIMENTO SOCIOTERRITORIAL. O Vereador Mira usou da palavra e disse que este projeto 

trata do mesmo assunto do anterior, e espera que seja seguido o conselho que o Ministro deu no dia da 

inauguração, para que as pessoas que irão morar nos apartamentos tenham muito cuidado com outros que virão 

de fora para comprar o imóvel e eles deem valor para aqueles apartamentos que conseguiram, porque os mesmo 

ficaram muito bonitos e agradáveis. O projeto foi votado e aprovado por unanimidade dos votos. PROJETO DE 



LEI COMPLEMENTAR Nº 14/2015 – Executivo Municipal – PROJETO DE LEI DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL Nº 0016/15 – ALTERA QUADRO DE CARGOS E EMPREGOS DO SERVIÇO AUTÔNOMO 

MUNICIPAL DE SAÚDE – SAMS, CRIADO PELA LEI MUNICIPAL 2.361, DE 08 DE JULHO DE 1999, E 

DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Por constar Emenda no Parecer do Relator, esta foi votada e aprovada por 

unanimidade dos votos dos presentes. O Vereador Mira usou da palavra dizendo que não há necessidade de 

votar este projeto em regime de urgência, porque os cargos descritos se tratam de cargos providos de concurso 

público. Em seguida o Projeto foi votado e aprovado, com a emenda aprovada, por unanimidade dos votos dos 

presentes. Terminada a Ordem do Dia, passou-se então para a EXPLICAÇÃO PESSOAL. Usou da palavra o 

Vereador Osias que parabenizou os ibitinguenses Robinson Pinheiro e Davi de Oliveira pela classificação na 

corrida que aconteceu na cidade de Ribeirão Preto no último dia 02 de agosto. Robinson, que já foi Vereador e 

Secretário em nosso município conquistou o pódio na sua categoria e Davi conquistou a 2ª colocação de sua 

categoria. Parabenizou também toda a equipe da Academia London Fit que incentiva seus alunos atletas a 

participarem das corridas. Em seguida o Vereador Valdecir usou da palavra registrando sua satisfação pelo 

andamento desta Sessão que manteve suas discussões pacíficas, ficando tudo no campo das ideias, esperando 

que daqui para frente todas transcorram desta forma. Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a 

presença de todos, convocando os Edis para a próxima Sessão Legislativa Ordinária, que acontecerá no 

próximo dia 11 (onze) de agosto de 2015 (dois mil e quinze), às 20h (vinte) horas. Esta Ata foi lavrada por 

mim, Antônio Esmael Alves de Mira, Primeiro Secretário que assino junto com os demais membros da Mesa, 

ficando arquivado: os CDs, papéis e documentos para que surta os efeitos regimentais com o inteiro teor da 

Sessão. Sala das Sessões, 04 (quatro) de agosto de 2015 (dois mil e quinze)./////////////////////////////////////////////// 

Presidente:_________________________________1º Secretário:____________________________________  

VicePresidente:_____________________________2º Secretário:____________________________________ 
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